

# ほいっと！ 通所リハビリ

発行  
No.22

令和4年  
4月号

介護老人保健施設  
太陽

太陽の桜も満開を迎え、春らしい暖かい日が増えて、過ごしやすい季節となりました。まだ寒暖差もありますので、体調管理には十分気を付けて元気に過ごしましょう。さあ！新年度の始まりです。ご利用者様のそれぞれの目標が達成出来ますように、私達も精一杯お手伝いさせていただきます。一緒に頑張りましょう！

## ひなまつり会



3月2日3日に、ひな祭り会を行いました。今回は3段の手作りひな壇を作り、ボール投げゲームを行いました。賞品をかけた戦いに皆さん一生懸命でした。ボールを投げるのが困難な方も、競争となるといつも以上のパワーにビックリ！日頃のリハビリの成果だと感じました。おやつの中には、あまーい甘酒を準備！喜んでいただけただかと思えます。ご参加ありがとうございました！(^^)！

## 今月のクラフト



3月のクラフトでは桜の花を飾った**下げもん**を作りました。風船に紙ヒモを巻き(ここが難しい(∵))ポンド水で固めます。固まったら風船を割り、自由に飾りつけです！それぞれデザインしながら細かい作業を頑張っておられました！春らしい素敵な作品が出来ました！